

親子が楽しく語る

ひらいたが、親子で真剣に語り合うこの討論  
校教育とはまた別の面で大きな成果をあげる  
この馬渡分会では今年の高校進学に全員合格  
子供の努力もさることながら、地味な活動も  
決して見逃せない大きな要素をもつてゐる

子供たちにとつて学  
とであろう。ちなみに  
いう成績をあげており  
から危い」と悪いが。

「生きた社会勉強」の題で、その問題が語られる。

このじじい講話会は、親子が  
から和やかに語り合いで、も  
ちらの側も人権を尊重して  
の討論は、全く民主的であ  
ため苦労も大きいか、しか  
ことによりて子供たちは、自  
らの考えを発表する大きな能

馬鹿分身が二十三名が受験した。  
同じく第二組合の子弟からも八名  
が受験したが、これは金管合奏  
第二組合は四名合格、三名不格  
心はほとんど公立高校である。  
田辺の努力が、いままで受けた  
りとの結果を明確に物語つてお  
る。

られた貴重なカンペです。  
この船籍は特異のもので、船  
の表側には「一九六一年なか  
くがんばる」、裏面には「  
職労荒川支部三池を守る会」  
一本一本と刻まれています。

「ます」と大喜びでした。  
たびたびカッペをぱくわ激励を  
せる荒川の仲間たちだ。われわれ  
は必ず感動し、こんどの  
たかい豪傑に会つてみたが、腰  
にカンペにみんなでお祝の手紙  
出しあしました。手紙は多めで  
ござ

よい子たちへ 鉛筆一万本 東京荒川の仲間から

## 市民福祉行事を

荒尾市制二十周年記念行事に思う  
事務局長 烏文

四回目 古賀市長と面会があり、ねばならないから義務はなんのそれほど記念行事に対するだ」との答弁で、これではどうか私達は今まで市民の福祉のためにしておられたこと感謝いたします。この記念行事を要求する態度を堅持してきましたが、何時もお手元にあります。



に負けられぬ

# こつそり 分会旗おくる

アーヴィングの「モードル」は、この「モードル」の「モードル」をもつてゐる。つまり、モードルのモードルのモードルである。

## 分会旗おくる

しふぐるのだとバツチが私に  
言ふ事がせしるよな気がして  
自然と興味がわいてきました。  
いまは第三の障害が押し寄せで  
てしまつた。これは毎年くるのでは  
ないかと思つてゐます。  
じつは年の末に十一月から四月末  
では結構直しがあつません。これ  
などののり切るがが大きな問題で  
す。だが、私はくじけません。  
は毎日寒のび捨てをして壁紙の  
のを繰りひきまつた。  
皆さんお読みになつたのがお目に  
がんばらましよ。

人でわかつてあらうため、一人  
あ多くの仲間をひく覚悟がい  
す。

よい子たちへ 東京荒川の仲間から  
三池のよい子たちへと、去る  
三月のなかは東京都職労組荒川  
支部三池を守る会かい、鉛筆一万  
本がおくられていきました。  
義理と組織切りくずしに困せた  
にかつているわれわれに対し、  
新学期あひかえた三月、すこいで  
も子供たちへの足しになればと、  
連帯の真心を鉛筆にこめておくら  
れた貴重なカンペです。

この鉛筆は特製のもので、鉛筆  
の表側には「一九六二年なかよ  
くがんばり」、裏側には「都、はしの底から感謝し、こんどの  
職労荒川支部三池を守る会」と  
一本一本に刻まれています。  
これまでにも毎回大団のカンペ  
がわれわれにおくりおかれます。  
東京都荒川区荒川区役所内  
す。だが、私はくじけません。私  
一人にわかつてあらうため、一人  
よき日暮のう合へまへい年月を  
かかげて、やがては自分から、うるさい  
手が私に  
おくれられた鉛筆は卓速各支  
部に分けられ、各支部では轉  
じたと、そして地域の役員が  
よい子たちへおくるれました。  
新学期をすぐ前にひかけ、  
鉛筆はよく子たちへの恩わざ  
かなプレゼントとなり、よし  
たちは『荒川のおじさん・お  
さんありがとの、しつかり勉  
しまさ』と大喜びでした。  
たびたびカンペをよく激励を  
せる荒川の仲間たちに、われわれ  
は心底から感謝し、こんどの  
たかいお義理金のところが、職  
労にみんなでお祝の手紙  
出しましょよ。住所はさきのと  
りです。